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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.Ｊ・クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E
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５月７日（ね雨鯆】50号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
第 １ ４ ４ 回 例 会 ５ ６ 年 ５ 月

出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーダー中西功君「我等の生業」

家族：父野儀（56才）大|可機械公１I１
１寸謝潤煉（56才）旺毎労L子弟学校教員

（本年定年退職）
兄野永平（24才）杏港中華道力公｢fl
〃野永亮（23才）！↓'源機械公『１１

弟野永力（20才 )COL LEGEOF
MANCHESTER(留学）

米山奨学会の選毒に当っての教官の推薦状
本人は我が国に在住している期間が短いにも拘
らず外liく|人としては非常な努力により日本語を
-'一分理解し会話には事欠かない。又理数系の学

科は特に優れ，且つ常に旺盛な勉学意欲により
他の総ての学科に対応している。成績は本学科
在籍学生１１８名中５番である。しかも人物は真
面目で温和であり，他人との調和を人事にして
いる。級友との交際範囲は広く，日本を理解し

ようと努力していて，将来が期待される。以上
の理由でここに推薦致します。

-

１

１ ’創立記念日例会
。
■
可

ケ蕊'蕊熊職;澱
野永楽（スーウエンロク）言（米山奨学生）

t｣ジ!;Iダサ｛弩
前田俊昭君（厚木)，武山昭一君（綾瀬)，星幸男
君，石井亀雄君，山本壮兵衛君（大和)，松村剛男

君（座間）

生》ロ長ｆ報今云
当クラブの郡司会員にカウンセラーをお願いし

ている米山留学生のスー・ウエン・ロク君がお見
えになりましたので御紹介致します。
紹介：郡司会員より
野永楽（スー・ウエン・ロク)，国籍：英国（香港）
1958年７月２日生(22才）

東海大学工学部生産機械科３年（入学1979年４月）
現住所：桑野市南矢名356望栄荘(小田急大根駅）
母国住所:８７･PRINCEEDWARDROAD.」糸.KOWLOON.HONGKONG
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本日のプログラム
「企業診断こぼれ話」

５月１４H

金本恒氏（戸塚RC )

’次 週 予 定 ５ 月 ２ 1 H
５月１７日家族会「マザー牧場」に振替 ’一

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

ｌ令§･̅ぷず‘封額計，：、．蔦一、
ユ ･ - . - 斗 ･ ･ . 迅

伊藤正男ネー､：:貢有沢･長谷川･藤田
：耀営1．Ｉ 毎週木曜日12時30分より

亀 谷 ､ 志 郎 副 会 長
富沢重徳 f , 会 報 委員

例 会 日
会 長
幹 ‘ 事

大和市中央
大和市商
電話0462

-５-４０
[会館内
63)7926

１工熔⑩
務び会

所

場
事及緋

会 員 数

３９名

欠 席 者 細野，山中，保田

出 席 数

３６名

出 席 率
92.31％

前回の修正
97.44％



私は今日で２度お会いしたのですが，大変真面目
で，おとなしい青年と感じております。毎月第一
例会に彼を招待しております。皆様と仲よく，又
絶大なる御支援をお願いし，野永楽君をご紹介致
します。
野永楽君：本日はご招待いただきまして，本

当にありがとうございます。今後共，宜しくお願
い致します。

鎌 蟻 鐡 ; 篝
次週の例会は，プログラムでは白紙になってお
りますが，「企業診断こぼれ話」と題して，戸塚Ｒ
Ｃ金本恒氏（経営コンサルタント）による卓話が
ありますので御承知おき下さい。

創立記念日のための乾杯
芦田前会長

本日満三年目を迎えました。皆様の御努力で，
ここまで大過なく又先輩諸クラブに互して，ひけ
をとらないクラブに成長して来たと思います。
今後とも皆様のご協力とご努力，又星特別代表,
スポンサー大和RC,近隣の諸クラブと仲よく，
我がクラブが発展していくことを願って乾杯を致
します。乾杯！！
星特別代表の挨拶
本日は創立記念日，おめでとうございます。

皆様の努力ですくすく育ち立派なクラブに成長し
たことをお喜び申し上げます。このクラブを見て
居りますと，どこにも無いような独特のなど．やか
な雰囲気があるクラブに成長し，これからも，第
259地区にこのクラブありと言うようなクラブに
なって下さい。皆様方は仲々よく勉強もなさって
居り特に申し上げることもありません。これから
今迄の調子でのびていくことを切にお祈り申し上
げます。
亀谷会長……星先生有難うございました。我が
クラブがこのようになったのは，先生の包容力の
ある指導と，人柄によるものであると思います。
盛大な拍手をお願い致します。

ノー､

議篇鐸蕊雲
次期プログラム委員会後藤次期委員長
先週松本会員よりお願致しました卓話の希望の
方は本日例会終了までに，必要がありますので
お申し込み下さい。

親 睦 活 動 委 員 会 鈴 木 委 員 長
1米山奨学生の野永楽君を次の家族会にご招待致
します。当日は皆さんと楽しく過したいと思い
ます。尚５月17日は８時出発ですから時間に遅
れないように御参集下さい。
2.本日のお祝の方をご紹介致します。
お 誕 生 日 土 屋 翁 三 君 （ ５ 月 ９ 日 ）

御夫人お誕生日土屋翁三君ゆき子夫人
（５月８日）

富沢重徳君千鶴子夫人
（５月１３日）

結婚記念日有沢昭二君（５月11日）
創業記念日伊藤正男君（５月11日）
入会記念日布施光雄君(54年５月10日）

伊藤正男君(54年５月10日）
3.例会後親睦委員は家族会の打合せを致しますの
でお残り下さい。

卓霊 話
八

大和中RC創立記念日にあたり

蜂屋良平元会長
早いもので私達の大和中RCの創立総会が昭和

53年５月９日，この大和商工会館で開催されまし

てから満３年を経過致しました。星特別代表を始
め，親クラブの大和RCの方々，及び関係各所の

御援助により，曲りなりにも本日を迎えることが
出来ますことは，誠に御同慶にたえない次第です。
本日創立記念日に当って当時のことを思いつく
ままにお話したいと存じます。私の事ですので，
思い違いも多々あると思いますが，其の点御容赦

下さい。私は毎日毎日日記をつける習慣がありま
す。本日必要な分のみを持って来て居ります。



ブ計画書の作成，ガバナー月信の説明，会員の種

類，会員増強などについての卓話がありました。
６月２９日の第７回の例会で６月23日付けで国際

ロータリーに加盟承認されたと報告があり，これ
が正式な第１回の例会となった訳です。

第10回例会が８月31日開催，例会後理事役員会
を開催し，チャーターナイト準備委員会の正副委

員長と準備を担当する小委員会及びメンバーを決
定した。９月2旧米軍厚木基地司令官にチャータ
ーナイト会場の使用願をクラブ名をもって提出す

ることにした。
９月18日親クラブに長谷川幹事と共に出席し，

矢野会長の代行として認証状伝達式の御協力御援
助をお願いに参りました。

第３チャーターナイト準備状況
９月22日地区年次大会の会長幹事会が横浜貿易

センターで開催（９月２３．２４日地区年次大会)。

：９月29日午後６時より大和､福水〃で厚木基地
司令官，ソノダ氏と星特別代表，芦田氏長谷川
氏と大和RCの小武氏と私で基地使用について，
色々お願いをする。
１１月６:日第２１回例会でガバナー公式訪問が決定

致しました。
１２月１日３クラブ合同例会が小杉会館であり，
この席でチャーターナイトの御出席をお願する。

12月14日第24回例会では次年度の役員の決定，
発表がありました。
12月28日第26回例会は昭和53年最後の例会で新
しいう°ログラム予定表の発表あり。
１月４日第27回例会は新年始めての例会，年頭

の挨拶で最大の行事であるチャーターナイトに御

協力をお願し，次週より本格的に準備に入ること
になりました。
１月1旧幹事からチャーターナイトの為各クラ

ブ訪問計画。２月５日より開始３月23日迄地区内
及び隣接地区80クラブを各会員お互に手わけをし
て廻ることに決定した。
第４故矢野初代会長のことについて（略）
１月23日午後２時35分とうとう帰らぬ人となった。
１月25日仮通夜１月26日築地本願寺別院で御通夜。

又会報等の資料をもって来ていますのでこれらを
参考にしてお話を致したいと思います６
第１創立総会前後について（以下日記の関係

部分の抜粋）
４月26日(木)午後１時矢野社長に車体工業で娘

の結婚式の件についてお礼を申し上げる。その時
社長室に永野さん，中里さん，その他３人程のお
客様が居られお話をされて居りました。今にして
思えば，小武さん，星さん等が居られ新しいクラ
ブの結成の話をして居られたのではないかと思い
ました。
５月５日(金)車体工業より電話があり，明５月

６日午後１時30分に大和中央文化会館に来る様に，
用件はロータリーのことで打合せがあると，矢野
社長よりの言伝てがあり，始めて聞くロータリー
のことで，どんなことなのか，特に聞く人も居ら
ず，まあ明日行けば判るだろうと軽く考えて一日
を孫を相手に遊んで過しました。
５月６日大和中央文化会館に行く予定にして

居りましたところ，東京部品の中里社長から電話
があり，とにかく出掛けると，知らない人達が大
勢居り，即ち大和中RCの設立準備会とのこと，
矢野，中里社長の見事な術中に落入り会長補佐の
副会長も受けざるを得なかった。午後４時まで詳
細な説明がありましたが，何がなんだか判らない
と言うのが本音でした。
５月９日（火）大和中RCの創立総会が開かれ

た。午後２時より立派な式次第で，特別来賓２名，
来賓21名，座間RCll名，大和RC75名，私達が
23名で計130名の出席がありました。私達23名は
借りて来た猫そのまま，話をしようと思っても知
人も居らず，５月16日の準備会でそれぞれ自己紹
介がありましたが，名前と顔が合うはずもなく誠
に淋しい極みでした。午後６時に終了。

第２は仮第１回例会(５月１８日)とその後の例会
の状況について
仮第１回例会は，星特別代表の隣に座って居り
ましたが，その大変な御仕事振りと，細かい神経
をくばっているのを見て，立派だなあと感心しま
した。仮第２回の例会では，クラブ協議会，クラ

へ
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１月27日葬儀告別式
２月９日社葬

第５国際ロータリー加盟認証状伝達式前後につ
いて

第３２回例会（２月８日）から会報に始めて，伝
達式迄あと66日，力を合わせて成功させようとの
記事。そして伝達式関係のニュースが掲載される
ようになりました。
３月22日第38回例会卓話の時間をチャーター

ナイト準備に切り替える。各委員会の報告を熱心
に審議しました。各人真剣に自分の仕事に取り組
み日がたつにしたがってムードが盛り上って来た。
北砂，郡司，土屋さんの詳細な準備資料をもとに
何回も討議され諸準備完了。いよいよ当日を待つ。
４月22日誠によい天気，祝賀会を最後に，チャ

ーターナイトの予定した行事は全く無事盛大裡に

終了した。
第６星特別代表，長谷川幹事並びに会員一同
の方々の御指導，御協力を深く感謝致します。
私一人がモタモタして居り，噺悔に耐えません。

深くお詑び申し上げます。明るいRCであること
が一番大切だと思います。是非お互に親密になり

誰とでも仲良くして行くことが望ましいと思いま
す。星特別代表に厚く御礼申し上げるとともに，
大和中RCの益々の発展を祈念して話を終りたい
と思います。
亀谷会長の挨拶
新会員の方々は只今蜂屋初代会長の話をお聞き
になられて，創立当時のこと，チャーターナイト
のことなどお訳りになったことと思います。

我々も今，振り返って見ますと，全くその通り
でございまして，何もわからず星特別代表より，

手をとり足をとって教えていただき，ここまで，
育って来たわけです。蜂屋前会長には全く誠実な
人柄で，初代の会長としての勤めを全うして，現
在ある基礎は，蜂屋さん，又幹事であった長谷川
さん，御両人のご努力によるところが大であった
と思います。我々のクラブは此後益々立派なクラ
ブにして行きたいと思います。蜂屋さん本当に有

難うこ､ざいました。
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厚木RC前田会員創立記念日誠におめでとう
こ､ざいます。久し振りにお世話になります。

綾瀬RC武山会員メイクアップに参りました。
小学校の身体検査のため早退致します。

大和RC星会員クラブ創立記念おめでとう
ございます。皆様が仲良くしておられるの
を見て，なんともいえぬ良い気分です。

大和RC山本会員暫く振りにお世話になりま
す。また創立記念日お目出度うご座居ます。

大和RC石井会員本日はお世話になります。
座間RC松村会員お世話になりますよろしく。
蜂屋会員クラブ創立記念日をお祝してスマイル

致します。今日は私の下手な話を恐縮です。
芦田会員土屋会員先日の印刷物，破格の値段で

しかもわずかの日数で期日に間に合わせて
いただき本当に助かりました。感謝します。

富沢幹事５月３日ダイクマ大和店の増築開店が
大変賑やかにできました。今後共お引立の

程，皆様のご協力よろしくお願い致します。
後藤会員５月１日の夜中に社員が交通事故で死

亡傷害事故を起してしまい，その整理に追
われ，遂に先週欠席のメークアップできま
せんでした。すみませんでした。まだ救い
は先方の信号無視の結果のようでしたｏ

伊藤副会長創業記念日と入会記念日のお祝いを
頂き誠に有難うございます。誠に身の引き
締る思いが致します。今後共ご指導下さい。

有沢会員結婚記念日を祝って頂き有難うござい
ます。２０？回目になりますが，わからなく
なる程，しわも増えたことになりますね。

富沢幹事女房の誕生祝い有難うご．ざいました。
最近は忘れずにすみ，助かっております。

土屋会員誕生日祝い有難うご､ざいます。今年で
４０才，きりの良いところで何かをしようと

考えますが，女房とは一日違いです。明日
の晩にでもどこかへ食事に，と思います。

布施会員入会記念日のお祝いを頂き誠に有難う
ございます。今後共よろしくお願いします。
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